



Championnat genevois interclubs 1^{ère} ligue 2014-2015

Ami(e)s pétanqueur(e)s, nous sommes arrivés au terme de ce championnat de 1^{ère} ligue interclubs « qualificatif » qui a vu 9 équipes s'affronter en 2 groupes où les 2 premières équipes de chaque groupe ont été qualifiées pour participer le dimanche 22 mars 2015 à une journée de demi-finales et finales afin de déterminer, d'une part le champion genevois, et d'autre part l'équipe qui pourra participer aux matches de barrage qui se dérouleront le samedi 18 avril 2015 à Yverdon et qui permettront l'ascension en LNB.

Comme le montre les tableaux ci-dessous, les 4 finalistes sont Euroboules (1^{er} du groupe A) qui affrontera Meyrin 3 (2^{ème} du groupe B), et Camp 1 (1^{er} du groupe B) qui affrontera Genevoise 2 (2^{ème} du groupe 2) en demi-finales :

Rang	Club	Jeux	Score			Points de jeu			Points Cumul
			(+)	(-)	Diff	(+)	(-)	Diff.	
1	Euroboules	10	939	767	172	81	63	18	24
2	Genevoise 2	10	920	810	110	91	53	38	23
3	Meyrin 2	10	891	847	44	77	67	10	16
4	Camp 2	10	785	901	-116	67	77	-10	11
5	Thônex 2	10	761	981	-220	44	100	-56	6

Rang	Club	Jeux	Score			Points de jeu			Points Cumul
			(+)	(-)	Diff	(+)	(-)	Diff.	
1	Camp 1	6	758	578	180	69	39	30	17
2	Meyrin 3	6	623	631	-8	59	49	10	13
3	Onésienne	6	508	575	-67	33	57	-24	10
4	Thônex 3	6	451	556	-105	37	53	-16	8

Après de belles parties en matinée, Euroboules gagne sa demi-finale 10 à 8 contre Meyrin Pétanque, tandis que la Pétanque Genevoise gagne 11 à 7 contre Le Camp. Lors de la finale de l'après-midi, devant un public considérable et attentif, la Pétanque Genevoise s'impose contre Euroboules, et le Camp termine 3^{ème} en remportant la petite finale.

Nous pouvons donc féliciter la Pétanque Genevoise pour ce titre de champion genevois de l'interclubs 2014-2015 de 1^{ère} ligue et lui souhaitons plein de succès lors des rencontres en vue de l'ascension en LNB qui pourrait voir retrouver une équipe genevoise dans ce championnat national.

Au bilan de l'année écoulée, nous pouvons constater que cet interclubs est fort apprécié par les participants pour sa convivialité et son esprit sportif, à quelques exceptions près malheureusement.

Cependant, son responsable doit encore trop souvent annuler des parties, du fait de joueurs non qualifiés, malgré un règlement clair et précis. C'est pourquoi, comme son règlement n'est pas sous le giron de la CPP, organe de la ligue nationale, je pense qu'il sera modifié pour que tout joueur transféré qui n'a pas joué dans son ancien club, puisse y participer dès la validité de la licence au 1^{er} décembre, même si le 2nd tour n'a pas commencé.

Enfin, je rappelle que votre serviteur est aussi pour l'instant président de l'ACGP, et qu'il aimerait trouver une personne pour le remplacer à la responsabilité de ce championnat interclubs, c'est pourquoi, annoncez-vous en cas d'intérêt, il y va de la pérennité de cette compétition !

Je termine en donnant rendez-vous à tous les participants des interclubs dès la mi-septembre 2015 pour des parties potentiellement intéressantes, sportives et conviviales.



Jean-Pascal PERLER